



Baho infos

www.baho.fr

NOV. 2025 - N°189



Mairie de Baho
8 Place du 8 mai 1945
66540 Baho

Téléphone : 04 68 92 20 61
Messagerie :
mairie.baho@wanadoo.fr

Ouverture du lundi au jeudi de
8h à 12h et de 14h à 18h
Vendredi de 8h à 12h et de
14h à 17h
Samedi de 9h à 12h

**Agence postale
communale**
Du lundi au vendredi
9h00 à 12h30
Samedi de 9h à 12h
Télécharger l'application
ILLIWAP
sur Google Play ou App Store
Pour retrouver les actualités
de votre commune
 **Mairie Baho**

AGENDA

Dimanche 23 novembre :

Marché de Noël
Salle multi activités
De 9h à 18h

Samedi 6 et dimanche 7 décembre :

Téléthon

Un rêve pour demain

Samedi 6 décembre :

Ba'haut en culture

Super Toï

Spectacle enfants

Salle EVORA

À 17h

Dimanche 14 décembre :

Féerie de Noël

Parc de Guardia

A partir de 14h

Comité de la St Jean

Concours des illuminations de Noël 2025



A l'approche des fêtes de fin d'année, la Municipalité organise à nouveau le concours des maisons et façades illuminées. Comme pour les précédentes éditions les habitants de la commune sont invités à participer à ce concours qui prendra en compte la qualité de l'agencement et l'originalité des illuminations de Noël, il est ouvert à toutes les personnes demeurant sur la commune

de Baho dont les décorations seront visibles depuis le domaine public, le jury ne devra en aucun cas entrer dans une habitation ou une propriété afin de juger les réalisations.

De nombreux lots sont à gagner dans les diverses catégories.

Les participants devront faire preuve d'imagination, de créativité.

Ce concours comprendra 2 catégories :

- Façades maisons et jardins - Façades commerçants

Le jury se déplacera **entre le 22 et 30 décembre à partir de 18h**. Il sillonnnera l'ensemble de la commune et ne passera qu'une fois, il sera composé d'élus communaux, de membres bénévoles. Les membres du jury ni les élus ne pourront pas participer au concours.

Vous êtes invité à participer à ce concours en vous inscrivant sur le site de la commune www.baho.fr ou en ramenant votre bulletin d'inscription en Mairie **avant le 5 Décembre**. Attention ! Passé ce délai, votre candidature ne sera pas retenue.

Merci pour votre participation et que les rues de notre commune scintillent à nouveau à l'occasion des fêtes de fin d'année.

Bonne chance à toutes et à tous.

---CONCOURS ILLUMINATIONS DE NOËL 2025

Bulletin d'Inscription à retourner en MAIRIE

(à retrouver sur www.baho.fr)

Nom : Prénom :

Adresse :

Code Postal : Ville :

Tél : Portable : Mail :

Accepte une prise de photo Oui Non

CATEGORIES : (Rayer la mention inutile)

Façades maisons et jardins

Façades commerçants

Longhorn Dancers 66

Le Club Country de BAHO lance sa nouvelle saison avec entrain et bonne humeur !



C'est reparti du bon pied — ou plutôt du bon pas chassé ! La saison 2025-2026 a démarré chez les LONGHORN DANCERS 66 dans une ambiance des plus chaleureuses. Les fidèles danseurs ont retrouvé la piste avec enthousiasme, tandis que de nouveaux adhérents sont venus agrandir la famille du club. Sourires, énergie et convivialité étaient au rendez-vous dès les premiers pas !

Une rentrée pleine de dynamisme

Sous la houlette de nos animatrices passionnées, chacun reprend ses marques au son entraînant de la musique country. Les débutants découvrent les bases, les confirmés perfectionnent leurs chorégraphies, et tous partagent la même envie : danser, s'amuser et profiter ensemble.

Un moment de partage avant les vacances

Avant de marquer une petite pause pour les vacances de la Toussaint, les adhérents se sont retrouvés pour un moment festif et gourmand, autour d'un délicieux buffet sucré-salé. Un temps d'échange et de convivialité qui illustre parfaitement l'esprit du club : de la danse, du partage et beaucoup de bonne humeur !

Une saison pleine de promesses

Entre nouvelles chorégraphies, soirées à thème et projets à venir, cette nouvelle saison s'annonce déjà riche en moments forts.

Le club des LONGHORN DANCERS 66, plus dynamique que jamais, invite tous les amateurs de musique et de danse country à venir rejoindre l'aventure !

Crèche



Ce jeudi 31 octobre, les petits monstres de la crèche ont fêté Halloween dans une folle ambiance ! Ils étaient tous très fiers de leur déguisement lors de leur arrivée le matin. Pour rendre la journée monstreuse, nous avions des petites sorcières, des squelettes, des citrouilles, un petit vampire, un petit diable et des petits fantômes. Merci aux parents d'avoir joué le jeu !

Chacun est reparti avec un petit panier décoré par leurs soins rempli de bonbons !



Baho form

Le coin des associations

“L’Après-midi des Horreurs” : un moment magique pour les enfants de Baho Form



Juste avant les vacances de la Toussaint, Baho Form a réuni ses jeunes adhérents pour sa traditionnelle “Après-midi des Horreurs”, un rendez-vous désormais incontournable de l’automne ! Sorcières, petits vampires, citrouilles et super-héros se sont retrouvés pour une après-midi placée sous le signe du jeu, de la danse et de la convivialité.

Au programme : ateliers maquillage, goûter monstrueusement bon et mini-boum animée par les bénévoles.

« C'est un vrai bonheur de voir les enfants s'amuser ensemble dans cet esprit associatif et familial, fidèle à Baho Form », souligne le président Nicolas Bardetis.



Après la trêve de la Toussaint, les cours ont repris le 3 novembre dans toutes les sections de Baho Form, avec toujours autant d'énergie et de convivialité.

Danse, fitness, pilates, zumba, body step, randonnée, gym enfant et bébé gym... le planning est complet et attire chaque semaine de nouveaux participants.

L'association rappelle qu'un cours d'essai gratuit est proposé à tous ceux qui souhaitent découvrir une activité avant de s'inscrire.

Infos et renseignement sur www.baho-form.fr

Bébé Gym : grandir en bougeant à Baho Form

Ils sont petits, curieux et déjà pleins d'énergie !



Les cours de Bébé Gym, proposés par Baho Form, rencontrent un franc succès depuis la rentrée.

Destinés aux enfants de 9 mois à 3 ans, ces séances de motricité permettent aux tout-petits de découvrir le mouvement à travers le jeu, accompagnés de leurs parents.

Les samedis matin, la salle Taekwondo se transforme en véritable terrain d'éveil : parcours ludiques, ballons, tapis, tunnels et rires complices rythment la séance.

C'est un moment privilégié entre parent et enfant, où l'on partage, on apprend et on s'amuse .

Bébé Gym : samedis 9h-10h ou 10h-11h ou 11h- 12h; Salle Taekwondo.

Ils sont petits, curieux et déjà pleins d'énergie !



Les cours de Bébé Gym, proposés par Baho Form, rencontrent un franc succès depuis la rentrée. Destinés aux enfants de 9 mois à 3 ans, ces séances de motricité permettent aux tout-petits de découvrir le mouvement à travers le jeu, accompagnés de leurs parents.

Les samedis matin, la salle Taekwondo se transforme en véritable terrain d'éveil : parcours ludiques, ballons, tapis, tunnels et rires complices rythment la séance.

« C'est un moment privilégié entre parent et enfant, où l'on partage, on apprend et on s'amuse », souligne l'équipe d'encadrement.

Les randonnées de novembre : Baho Form à la découverte des Corbières et du Conflent

La section Randonnée de Baho Form a repris la marche automnale avec un beau programme pour le mois de novembre.

Encadrées par des bénévoles passionnés, les sorties offrent chaque semaine des paysages différents, entre nature, patrimoine et convivialité.

Programme du mois de novembre :

- Dimanche 2 novembre – Tautavel : 8 km, 280 m de dénivelé – parcours patrimonial autour des Bacs de Tautavel.
- Dimanche 9 novembre – Mont Ferrer (La Soca) : 15 km, 750 m de dénivelé – sortie sportive réservée aux marcheurs expérimentés.
- Dimanche 16 novembre – Port-Vendres / Paulilles : 9 km, 200 m de dénivelé – randonnée en bord de mer avec possibilité de baignade pour les plus courageux.
- Dimanche 23 novembre – Céret / Fontfrede : 12 km, 450 m de dénivelé – un circuit entre forêt et patrimoine.
- Dimanche 30 novembre – Néfiach / Força Réal : 10 km, 350 m de dénivelé – superbe panorama sur la plaine du Roussillon.

Chaque sortie est ouverte aux adhérents, avec départ groupé à 8h30 et repas tiré du sac. Les randonneurs saluent à chaque fois la bonne ambiance du groupe et l'excellente organisation. Infos et renseignement sur www.baho-form.fr

Académie des Geckos Catalans

Le mois d'octobre a marqué le retour réussi sur les terrains de l'ACADEMIE DES GECKOS CATALANS (Rugby à XIII) ! Nos jeunes des catégories U13, U15 et U17 ont affiché un bel état d'esprit et enchaîné les performances, sans oublier la participation de notre École de Rugby à la belle matinée Médus à ESTAGEL. Zoom sur les résultats majeurs :



U17 : Après une défaite et un carton plein 46-1 contre l'Entente Vauclusienne, nos U17 ont conclu le mois par un match nul spectaculaire (26-26) face au TREIZE CATALAN, signant malheureusement leur sortie de la Coupe de la Ligue.



U15 : Un parcours impressionnant avec une victoire écrasante (34-0) contre CARCASSONNE et un succès arraché au courage (26-24) face à LEZIGNAN.



U13 : Nos plus jeunes ont démontré leur progression avec une large victoire (36-4) contre LEZIGNAN, après une première rencontre d'apprentissage.

Félicitations à tous les joueurs et encadrants pour leur investissement. L'esprit des GECKOS est à son maximum ! Rendez-vous en novembre pour suivre leurs prochaines aventures !

Aire nou



Aire Nou de Bao, una entitat al servei de la llengua i la cultura catalanes

Novembre, mes de les Diades airenovenques. Diades dels 30 anys de l'Associació Cultural Aire Nou de Bao. L'Associació que se passeja per tot Catalunya Nord i més enllà. Que ha més de promoure els colors del poble, escampa la llengua i la cultura catalanes.

Aquest mes de novembre, Aire Nou vos proposa 3 dies festius. El divendres 14 a la gran sala de La Vilbau serà un Ball trad que serà proposat a càrrec de «Bufalibre» i «Chapeau de paille». Per ensenyar els balls serà la Prisca Martial Llaveria que serà la mestressa de ball.

El dissabte 15 a partir de 21H15 Correfoc que serà seguit d'un concert a la sala de la Vilbau amb el grup Akoblats. S'acabàrà el diumenge amb, a partir de 10H, un passavila amb banyetes, colles i músics del Riberal portarà la gent fins a la plaça de l'església per l'actuació castellera amb 3 colles.

Cal pas mancar aquestes Diades 2025.

L'Associació Aire Nou de Bao ha fet la seva Assemblea General i al final pocs canvis, sinó que el Consell d'Administració creix i és un bon signe pel futur.

Aquesta A.G. com sempre s'ha acabat amb una castanyada.

A notar que els joves de Bao han fet dues cessions al local d'Aire Nou per aprendre castells i cultura catalana.

Les sortides han estat un Correfoc a Cabestany i actuacions castelleres a Cornellà del Terri i a Santa Maria de Palautordera.



I el 31 d'octubre, hem celebrat, amb la presència dels Pallagos del Conflent, la Nit de les Bruixes amb un assaig comú, una carretillada de les Bruixes del Riberal. Castanyes, sopa de carbassa i Penellets han tancat el mes.

airenou@airenou.cat
www.airenou.cat

Correfoc de Cabestany

Comité la St Jean

FESTA DE LES BRUIXES :

Sulfura est rentrée dans ses pénates heureuse d'avoir célébré son premier sabbat à Bahó avec autant de monde !

Merci aux habitants pour leur présence.



FÉÉRIE DE NOËL : Mais maintenant it's tiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiime comme le dit si bien Mariah Carey !!

Rendez-vous le dimanche 14 décembre dès 14h au parc de Guardia pour un nouvel après-midi féérique. Plus d'informations dans le prochain Baho Infos ou sur la page Facebook du Comité : « Focs De Sant Joan » « St Jean Baho ».

À très vite !



Naatangué



Notre association poursuit ses actions chaque jour à Naatangué. Les petits déjeuners restent très appréciés : en moyenne, 150 enfants viennent chaque matin pour recevoir un grand verre de lait chaud et un sandwich copieux, pour bien commencer la journée. Nous leur proposons également des soins, assurés par notre équipe présente toute la journée, leur offrant un peu d'apaisement et de réconfort.

En parallèle, nos actions en France pour soutenir ces enfants sont aussi intensifiées. Nous avons récemment envoyé un conteneur rempli de matériel médical, de fournitures scolaires, de vêtements, et de matériel

pour la construction de notre futur centre. La construction de ce centre de 200 m² a commencé en septembre : il comprend une salle multi-activités, une cuisine, une infirmerie, et une salle sanitaire avec douche.

Tous ces progrès sont possibles grâce à votre soutien et à votre participation à nos événements. Continuons ensemble à œuvrer pour un avenir meilleur.



Vélo club de Baho

Quinze cyclistes sur un circuit annoncé comme « petite balade » sur le bord du Canal du midi.

Délocalisé dans l'Aude, le Vélo Club de Baho conjugue parfois cyclisme et tourisme.

Le plus difficile n'a pas été d'éviter les fortes montées mais de trouver des routes asphaltées au plus près du canal. Pédaler au rythme des péniches, saluer les plaisanciers du haut des ponts et prendre un agréable repas sur les rives du port du Somain....

Exceptionnellement, une journée consacrée à « éloge de la lenteur » pour apprendre à prendre le temps à vélo.....

Visite des « écluses » qui pour une fois ne font pas référence aux apéros.



Récit d'une sortie cycliste en Vallespir

Comme à l'accoutumée,
Voici de la sortie un bref résumé.
On prend le même et on recommence !
On était prévenus d'avance
Que le parcours de Maurice,
Ce serait un véritable feu d'artifice :
Le Vallespir
Et le bon air qu'on y respir(e).
Le calvaire commence à Maureillas,
Pour certains aussi hélas !
Heureusement qu'à Riunogues
La pause-café nous a été offerte par Gilbert Perdigès.
Puis le site de Panissar
Avec son histoire, ses ruines, et tout le bazar !
Au retour, au Boulou, ce n'est pas de l'eau qu'on a bu(e)
Mais la traditionnelle "cagne" bien entendu.
Après cette journée mémorable et ventée,
Le retour au bercail est fort bien apprécié.
Jordi - 04 novembre

Passion et Loisirs

Activités et jeux octobre :

Bel après-midi à la maison des associations au cours des jeux de société, pendant le goûter, nos trois plus jeunes adhérentes ont eu droit à une belle surprise de la part des responsables qui leur ont souhaité leur anniversaire, félicitations à Renée, Georgette et Aurore fidèles joueuses tout au long de l'année pour leur bonne humeur et leur joie de vivre.

Les responsables d'activités jeux de sociétés qui fêtent également les anniversaires des participant(e)s les ont surpris en fêtant Halloween.

Bravo et merci à Marinette, Clémence, Marie-Madeleine et Jacky pour leur disponibilité et leur gentillesse.



Octobre rose :



Pour sa 1^{ère} édition la marche solidaire pour octobre rose a été un succès. Merci aux 89 participant(e)s pour leur présence qui a permis de récolter 490 euros. Beaucoup de femmes au sein de notre association sont touchées par cette maladie et vous voir aussi nombreux nous fait chaud au cœur et nous permet d'avancer et de garder espoir. C'était une première, nous ferons mieux l'an prochain.

Merci aux nombreux bénévoles pour leur aide, à Baho Form pour sa présence et sa participation financière et à la municipalité pour son aide, son soutien et l'apéritif offert à l'issue de cette marche.



Pétanque :

Sous l'impulsion de la municipalité le concours « spécial Halloween » du 31 octobre s'est transformé en véritable conte de fée: Pas de sorcière ni de coup de baguette magique mais la force tranquille d'un bras mécanique qui avait, quelques jours auparavant, déposé sur le boulodrome communal « le container » tant attendu par notre association.

Sa haute structure métallique s'est tout de suite imposée en paravent protecteur pour l'installation du stand « planchas » dont les grillades et autres châtaignes de saison ont permis la restauration des nombreux compétiteurs et des organisateurs.

Ce lieu de stockage (et de base vie) a donc tenu toutes ses promesses et limitera à l'avenir transports et manutentions du matériel indispensable aux nombreuses manifestations que nous y organisons.

C'est donc dans des conditions optimales que cette journée a pu commencer par un challenge de précision.



Nous avons une pensée particulière pour Lucien PORCAR qui fut adhérent à notre association pendant quelques années ainsi que sa compagne et menait le groupe de la petite marche.



Merci à Christian Delampe qui avait pris la relève de son frère Francis pour la modernisation des stands de tirs.

Bien que démarré tôt dans l'après-midi le concours de pétanque par équipes tirées à la mèlée s'est étiré jusqu'à la nuit tombante. Faute d'éclairage suffisant dans la dernière heure les finalistes n'ont pu se départager et c'est d'un commun accord, et dans l'ambiance amicale qui caractérise nos compétitions, qu'ils se répartirent équitablement les lots et récompenses méritées.

NDLD : L'éclairage du boulodrome sera peut-être à étudier pour la prochaine saison...

L'association Passions et Loisirs vous propose :

Une soirée Belote et Tarot !

Venez passer un moment convivial et plein de bonne humeur autour des cartes !

Tous les mardis à partir de 20h

Salle des Associations

Pour tout renseignement, merci de contacter Monique au 06.89.90.40.12

Un rêve pour demain

Samedi 18 octobre, nous avons organisé notre premier Octobre Rose : après avoir dansé une Flashmob improvisée, les enfants ont fait de magnifiques dessins puis nous avons partagé des moments conviviaux autour de notre repas bodega. Merci à tous ceux qui nous ont fait confiance et qui ont brillé par leur présence. Pour vous remercier, nous ferons encore mieux l'année prochaine.

Cette journée au profit de l'association Onco Parcours nous a permis de lui faire un don qui permettra de venir en aide aux malades.

Le mois de décembre sera marqué par un grand événement, « le 14 juillet au mois de décembre » comme le disait Pierre Tchernia, le Téléthon dont nous vous partageons l'affiche. Vous trouverez le programme détaillé prochainement chez les commerçants et sur notre page Facebook « Un rêve pour demain ».

Pour tous ceux et celles qui ne pourront pas se déplacer, qui seront absent(e)s, il existe une page de collecte que vous trouverez en faisant la démarche suivante :

- RDV sur Facebook, sur la page d' « Un rêve pour demain »
- Cherchez la publication du 26 octobre,
- Cliquez sur le lien et faites votre don !
- Au passage, n'hésitez pas à aimer notre page et à nous suivre.

N'hésitez pas : il n'y a pas de petit don. Tout don fait avancer la science et l'espoir.

Marie Cortade : 0679650805
Marierc66@gmail.com



WEEK-END FESTIF DU TÉLÉTHON BAHO

6-7

DÉCEMBRE



VENTE DE
CREPES,
BOISSONS,
GATEAUX AU
BENEFICE DU
TELETHON

Challenges
sportifs- Ateliers
ludiques et de
création-
Concours de pétanque
Soirée jeux de société
Rifle
Jeux en bois
Restauration sur
place



Téléthon

Elément terre



Marché de Noël

à Baho

23 novembre 2025

de 9H à 18H

SALLE MULTI-ACTIVITÉS
(à côté de la Mairie)

